

BURUH

Bhabinkamtibmas Desa Sukamanah Beri Pengarahan pada Siswa PKBM SARBINI dalam Kegiatan MPLS

Cianjur - CIANJUR.BURUH.OR.ID

Jul 15, 2024 - 22:02



Polres Cianjur olda jabar - Pada hari Senin, 15 Juli 2024, Bhabinkamtibmas Desa Sukamanah, Aipda Hendrayana, bersama dengan Babinsa Sertu Maryono dari Polsek Cugenang, Polres Cianjur, Polda Jabar, memberikan pengarahan kepada siswa dan siswi PKBM SARBINI dalam kegiatan Masa Pengenalan Lingkungan

Sekolah (MPLS). Kegiatan ini berlangsung dengan lancar dan penuh antusiasme dari para peserta didik yang hadir.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Cugenang, Kompol Tedi Setiadi, S.IP., menyampaikan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk memberikan pemahaman kepada para siswa mengenai pentingnya kedisiplinan, tata tertib, serta peran aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekolah.

Kapolsek Cugenang, Kompol Tedi Setiadi, S.IP., mengatakan, "Kegiatan MPLS ini sangat penting untuk membentuk karakter disiplin dan tanggung jawab pada siswa. Kami berharap dengan pengarahan yang diberikan oleh Bhabinkamtibmas dan Babinsa, para siswa dapat memahami pentingnya peran mereka dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekolah."

Bhabinkamtibmas Desa Sukamanah, Aipda Hendrayana, menambahkan, "Kami memberikan materi mengenai kedisiplinan, tata tertib, serta cara-cara menjaga keamanan diri sendiri dan lingkungan. Semoga apa yang kami sampaikan dapat menjadi bekal bagi para siswa dalam menjalani kegiatan belajar mengajar dengan baik."

Babinsa Sertu Maryono juga menyatakan, "Kerjasama antara aparat kepolisian dan TNI dalam kegiatan ini merupakan bentuk sinergi yang positif untuk menciptakan lingkungan sekolah yang aman dan nyaman bagi para siswa."

Kegiatan ini mendapat apresiasi dari para siswa dan tenaga pengajar PKBM SARBINI yang berharap dapat terus mendapatkan pengarahan dan bimbingan dari pihak kepolisian dan TNI untuk menciptakan generasi yang lebih disiplin dan bertanggung jawab.